

#PERSONENVERKEHR 29. November 2018

Eisenbahner mit Herz: Zahlreiche EVG-Mitglieder unter den Nominierten 2019 – erste Galerie online

Der Wettbewerb „Eisenbahner mit Herz 2019“ startet ab sofort mit den ersten Nominierten, darunter auch in diesem Jahr wieder zahlreiche EVG-Mitglieder.



Eisenbahner mit Herz



Aus über 80 Geschichten, die Fahrgäste an die Allianz pro Schiene geschickt haben, sind nun 17 Kolleginnen und Kollegen für die Online-Galerie ausgewählt worden.

Alle vorgeschlagenen Eisenbahner standen den Reisenden hilfsbereit und mit Herzblut zur Seite. Einsendeschluss für weitere Geschichten ist der **31. Januar 2019**.

Zum Auftakt der Galerie stellen Angestellte der Deutschen Bahn den Großteil der Kandidaten. Aber auch Teams der privaten Bahnen sind mit starken Geschichten vertreten.

Aus dem Kreis aller Nominierten wird eine Jury aus Eisenbahngewerkschaften, Fahrgastverbänden und Verkehrsclubs am **3. April 2019** die Siegerinnen und Sieger küren.

Und auch die Fahrgäste bekommen erneut die Möglichkeit, auf Facebook einen Publikumspreis zu vergeben. „Social Media Hero“ wird, wer die meisten „Likes“ in dem Sozialen Netzwerk erhält.

Ausführliche Informationen und zur Galerie (<https://www.allianz-pro-schiene.de/presse/pressemitteilungen/eisenbahner-mit-herz-nominierten-galerie-2019/>)